

Erstmals mehr Urnenbestattungen

Es war nur noch eine Frage der Zeit. Seit Jahren bevorzugen die Deutschen immer häufiger Feuer- statt Erdbestattungen. 2011 gab es nun zum ersten Mal mehr Feuer- als Erdbestattungen. Kosten und Pflegeaufwand spielen bei den Hinterbliebenen eine immer größere Rolle. Aus diesem Grund entscheiden sich

Angehörige verstärkt für die zumeist billigere und pflegeleichtere Feuerbestattung. Geografisch ist die Tendenz zur Urnenbestattung unterschiedlich spürbar. In Regionen, in denen der katholische Glaube noch fest verankert ist, behauptet sich die Sargbeisetzung noch eher als Tradition. So spüren im Süden Deutsch-

lands die Friedhöfe den Trend weniger als Ruhestätten im Norden und Osten Deutschlands. Einige Kommunen überlegen mittlerweile, die Gebühren für Urnengräber zu erhöhen, um der Entwicklung und Überhangflächen entgegenzuwirken.